



HOSPIZGRUPPE
DONAU-RIES e.V.



Die letzte Reise – Sterben für Anfänger

Eine Einführung in den letzten Lebensabschnitt

Jede Reise geht einmal zu Ende – auch unsere Lebensreise. Früher oder später müssen wir uns damit auseinandersetzen. Dann ist es gut, vorbereitet zu sein. Warum sich also nicht mal mit dem Thema beschäftigen?

Die meisten Menschen möchten zu Hause sterben, im Kreis ihrer Familie. Aber was kann man als Angehöriger tun? Wie kann man mit der Situation umgehen?

Was ist richtig – was ist falsch?

Angelehnt an den Gedanken einer Schiffsreise erhalten Sie eine Einführung in Möglichkeiten, wie Sie sich und auch einen Schwerkranken oder Sterbenden auf das Ende vorbereiten können. Wie sie mit den unbekanntem Situationen umgehen und welche Hilfe und Unterstützung Sie erfahren können.

Nächster Vortrag:

Anmeldung bei dem Veranstalter oder unter
Hospizgruppe Donau-Ries e. V. | Tel.: 0906-700 1641 | kontakt@hospizgruppe-donau-ries.de

